
Herr Strausfeld erklärt, dass es eine Nachfrage im nichtöffentlichen Sitzungsteil gebe. Ansonsten ergeben 
sich keine Wortmeldungen. 


